

## INDICADORES FINANCIEROS

### Divisas

Actualizado 15.06.23 | 09:33 hrs



**DÓLAR E.U.**

Valor

**17.19**

**0.38% ▲**



**EURO**

Valor

**18.79**

**0.01% ▲**



**REAL**

Valor

**3.58**

**0.00% =**



**LIBRA**

Valor

**21.94**

**0.01% ▲**

## TURISMO

### [Royal Holiday presente en el Congreso AMDETUR 2023 – TRAYECTOS ROYAL](#)

Del 7 al 9 de junio se llevó a cabo el Congreso Anual de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR), denominado "Interconectando Generaciones" en el hotel The Westin Santa Fe, Ciudad de México. El congreso fue inaugurado por Braulio Arsuaga, Presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), el órgano más importante de la industria de Turismo en México. También durante el arranque del evento, Braulio Arsuaga tomó protesta del nuevo Consejo Directivo de AMDETUR, que presidirá por los dos siguientes años, Rosario Rodríguez Rojo.

### [Lanza Vidanta nueva campaña promocional con estrellas de Hollywood – HOSPITALITAS](#)

Grupo Vidanta –desarrollador líder de resorts e infraestructuras turísticas y de entretenimiento en Latinoamérica- lanzó su nueva campaña a través de un video protagonizado por Catherine Zeta-Jones, Jaime Camil, Mark Wahlberg y Abraham Ancer, en el que muestran las espectaculares experiencias que ofrece cada uno de sus resorts, así como las opciones de entretenimiento, instalaciones de alta gama y lujosas amenidades para los huéspedes.

### [Las marcas hoteleras más valiosas y fuertes del mundo – HOSPITALITAS](#)

El valor de marca de Hilton alcanza los 11,3000 millones de euros y un año más se mantiene como la marca más valiosa, mientras que la también americana Conrad Hotels & Resorts aparece como la más fuerte, según el informe Hotels 50 del 2023 elaborado por Brand Finance. Tras dos años de restricciones en cuanto a movilidad y de incertidumbre económica, el año pasado se produjo ya un retorno a las pautas de viaje anteriores a la pandemia, sin embargo, más de la mitad (27 marcas) de las 50 principales marcas de la industria se mantienen por debajo de los valores que poseían antes de la pandemia.



/amdetur



@amdetur



@amdetur



/company/amdetur

www.amdetur.org.mx

## [Empresarios buscarán que candidatos presidenciales firmen compromiso por el turismo – FORBES](#)

Para impulsar el turismo y resolver el problema de la inseguridad que tanto lo aqueja, el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), buscará que los candidatos a la presidencia firmen una serie de compromisos a favor del sector. En entrevista, Braulio Arsuaga, presidente del consejo, contó que la búsqueda de la firma de compromisos se realizará luego de que en marzo realizaron encuentros con 15 aspirantes de los diferentes partidos políticos del país. En dichos encuentros, recordó, hubo interés de los políticos, y se armó un documento con compromisos.

## [Turismo en México baja; se registran menos turistas – EXCELSIOR](#)

La percepción de inseguridad en el país, la falta de promoción a nivel internacional y una mayor competencia global por atraer al turista han generado que México ya haya comenzado a experimentar un retroceso en la llegada de turistas internacionales. Durante abril, la llegada de viajeros por vía aérea tuvo una caída de -7.8% contra el mismo mes del año pasado, lo que confirma la desaceleración que se marcaba desde febrero, según reportó Gemes Consultores.

## [Canadian Resort and Travel Association \(CRTA\) Names New Board Member – RESORT TRADES](#)

Canadian Resort and Travel Association (CRTA), the industry-based trade association dedicated to furthering Vacation Ownership in Canada and throughout the world, announced the installation of Christopher McGill as its latest addition to the CRTA Board of Directors. McGill is the Director of Business Development: western, midwestern, northeastern and Canadian regions for Interval International, a leading global provider of vacation services. According to CRTA President and CEO, Gaetan Babin RRP, "The latest addition to our Board comes from II, one of the vacation ownership industry's top exchange and travel providers. In general, CRTA Members provide developers and consumers of vacation ownership products informed advice, sound intelligence and advocacy. Our Board represents professionals from all different sectors of our industry as do our members at large. Christopher's role on the Board is an excellent asset as he brings years of resort and exchange experience to the table."

## [On-Track Suite at the FORMULA 1 HEINEKEN SILVER LAS VEGAS GRAND PRIX by Hilton Grand Vacations – RESORT TRADES](#)

Hilton Grand Vacations Inc., the industry-leading global vacation ownership company, announces it will host a premier on-track hospitality suite for the FORMULA 1 HEINEKEN SILVER LAS VEGAS GRAND PRIX. As an official event partner, HGV will offer an exclusive opportunity for fans to take in the spectacle of 20 cars roaring around the iconic sights of Las Vegas at over 210 mph from a luxurious setting. The HGV Hospitality Suite will provide an up close and personal view of one of the fastest races in the world, which will take place Nov. 16-18. With a front-row seat to the 3.8-mile track, accompanied by a world-class food and drink selection, the suite will be located in front of Elara by Hilton Grand Vacations. The 52-story resort, known for its signature mirrored façade, has sweeping views of the Las Vegas Strip that will be used for the 1.2-mile main straight, as well as a tight chicane.

## [Las divisas por turismo aumentaron 17.5% en 2023 – PERIODICO VIAJE](#)

La recuperación de los principales indicadores económicos del turismo se está dando, ahora el ingreso de divisas por concepto de visitantes internacionales incrementó 17.5% en comparación del primer cuatrimestre de 2023 con el de 2019. La Encuesta de Viajeros Internacionales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) publicó que entre enero y abril de 2023 se registraron 10 mil 744 millones de dólares, esto es 17% más comparado con el mismo periodo de 2022; y superando en 17.5% lo captado en el primer cuatrimestre de 2019, que fueron 9 mil 143 millones de dólares. Adicionalmente, los turistas que entraron a México vía aérea generaron divisas por 9 mil 135 millones de dólares entre enero y abril de 2023. El aumento fue de 14.6% contra los mismos meses de 2022 y un incremento de 21.6% respecto a los 7 mil 514 millones de dólares del primer cuatrimestre de 2019.

## [Las deudas de Ebrard con el turismo – PERIODICO VIAJE](#)

Cuando era jefe de Gobierno de la CDMX, Marcelo Ebrard inauguró el hotel St. Regis y, en esa cena, Laura Rodríguez y yo estuvimos como periodistas invitados en la mesa de los inversionistas y el ahora precandidato presidencial de Morena. El político sabía poco de turismo, pero se comunicó bien y los empresarios quedaron encantados escuchándolo sobre el potencial de la Ciudad de México. Como titular de Relaciones Exteriores le quedó a deber al turismo, porque mordió algo parecido al "fruto del árbol envenenado".

## ECONOMÍA Y FINANZAS

### [Banxico descarta focos rojos en sistema financiero – EXCELSIOR](#)

El sistema financiero mexicano, y en particular la banca múltiple, mantiene una posición sólida y de resiliencia a pesar del complejo entorno global registrado durante el primer semestre de 2023, caracterizado por incertidumbre y alta volatilidad en los mercados financieros, destacó la gobernadora del Banco de México (Banxico), Victoria Rodríguez. “No hay focos rojos para la estabilidad del sistema financiero mexicano, la morosidad de la banca se encuentra en niveles bajos en los últimos años”. Durante la presentación del Reporte de Estabilidad Financiera explicó que a pesar de los eventos suscitados en los sistemas bancarios de Estados Unidos y Europa, no se observó ningún incremento en el riesgo de contagio. “Esto, en buena medida como resultado de la solidez del sistema financiero mexicano y a que los bancos que operan en este no tenían exposiciones directas a dichas entidades en el exterior”.

### [Banxico mantendría su tasa de interés por lo que resta del año, estima Jonathan Heath – LA CRONICA](#)

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, consideró que el banco central podría mantener la tasa de interés en los niveles de 11.25 por ciento por o que resta del año, aunque no empezaría a bajar hasta el inicio del 2024. Al participar en el 12 Foro de Emisoras de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el subgobernador del Banxico refirió que si la información y los datos avanzan como se espera, la postura monetaria mantendrá el rango por un tiempo prolongando.

### [Superpeso golpea al sector agrícola – EL SOL DE MEXICO](#)

Los agricultores del país se han visto afectados por la apreciación de la moneda mexicana frente al dólar, pues a diferencia de otros sectores que celebran la fortaleza del peso, para los productores representan pérdidas. Por ello, demandan al gobierno federal precios de garantía para solventar estos quebrantos.

De acuerdo con datos del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), los precios de venta de maíz y trigo disminuyeron hasta 30 por ciento por la fortaleza del peso frente al dólar y por la baja en los precios de futuros de estos productos en los mercados internacionales.

### [Economía remota aportará hasta 2.6 billones de dólares al PIB mundial – EL ECONOMISTA](#)

La economía remota tiene el potencial de elevar 10% la productividad global y añadir, en promedio, hasta 2.6 billones de dólares por año al Producto Interno Bruto (PIB) mundial en la próxima década, de acuerdo con un estudio realizado por Economist Impact.

Mayor desempeño laboral, menores tasas de ausentismo, expansión y diversidad de la fuerza de trabajo, avance del comercio digital y crecimiento de los servicios para satisfacer la demanda son algunos de los logros que se proyectan para la economía que rodea al trabajo remoto en el mundo, de acuerdo con el análisis realizado por el brazo de investigación del diario británico The Economist y DocuSign.

### [Peso, niveles del 2015 – EL ECONOMISTA](#)

El peso mexicano rompió el piso de las 17.20 unidades por dólar y regresó a los niveles en que cotizaba antes de la presidencia de Donald Trump, esto luego de que la Reserva Federal (Fed) mantuvo sin cambios su tasa de interés. Ayer logró su mejor nivel desde diciembre del 2015 al cerrar con una cotización de 17.1227 pesos por dólar, una apreciación de 0.49% u 8.36 centavos.

Este miércoles, la Fed de Estados Unidos decidió no aumentar su tasa de interés y dejarla en un rango de entre 5.00-5.25%, con lo que el diferencial con México (cuya tasa es de 11.25%) se mantiene en 600 puntos base.

### [Ningún candidato presidencial pone en riesgo estabilidad económica de México, dice BBVA – EL FINANCIERO](#)

Morena inició su proceso para seleccionar a quien será su candidato a la presidencia de México y ninguno pone en juego la estabilidad macroeconómica del país, dijo este martes el economista en jefe de BBVA México, Carlos Serrano.

“En cuanto al escenario político, en nuestro escenario base no hay un candidato que ponga en juego la estabilidad macro, en parte porque los candidatos del partido oficial han mencionado que habrá continuidad”, dijo Serrano en conferencia.

## POLÍTICA Y SOCIEDAD

### [AMLO reacciona a la resolución judicial de EEUU contra García Luna – INFOBAE](#)

Andrés Manuel López Obrador (AMLO) confirmó que la demanda interpuesta por el Gobierno de México contra Genaro García Luna continuará con su curso en una Corte de Florida, Estados Unidos (EEUU). Desde Palacio Nacional, el Jefe del Ejecutivo abordó la notificación de una Corte de Apelaciones de Miami como “una buena noticia” de la mañanera de este 15 de junio.

“Ayer la corte de Florida desechó el recurso que presentaron los abogados de García Luna para que la Corte de Florida no le diera curso a nuestra denuncia de corrupción”, detalló el presidente de México y señaló que el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, abundará más en la resolución.

### [Martí Batres sustituye a Sheinbaum; García Harfuch coordinará Gabinete de Seguridad – LA CRONICA](#)

El secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, sustituye a Claudia Sheinbaum en la Jefatura de Gobierno, a partir del viernes, cuando el Congreso de la Ciudad México apruebe la licencia definitiva de la mandataria capitalina.

Sheinbaum Pardo informó que a cargo del Gabinete de Seguridad se queda Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana. “Martí Batres es un hombre honesto, y conoce la Ciudad de México. Fue el primer presidente de Morena”, destacó la aún jefa de Gobierno, quien a partir del viernes deja el cargo oficialmente y luego acudirá a registrar su aspiración como precandidata presidencial ante su partido.

### [Problema del huachicol continúa porque jueces no lo consideran delito grave, acusa AMLO – EL SOL DE MEXICO](#)

Durante su conferencia mañanera de este jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que su gobierno aún tiene problemas con el robo de combustible, principalmente en los restados de Puebla y Veracruz y acusó a los jueces de no estar ayudando a castigar este delito. “Los jueces no están considerando delito grave el robo de combustible y por eso salen. O con las mismas trampas de siempre, que no están bien integrados los expedientes, que no se demostró de manera precisa el delito, cualquier cosa, cualquier pretexto. Vamos a tratar este tema en Cero Impunidad”, declaró.

### [Suprema Corte avala reforma de AMLO sobre outsourcing – EL ECONOMISTA](#)

La Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aprobó en su sesión de ayer la propuesta de la ministra Yasmín Esquivel en la que se valida la reforma legal en materia de outsourcing publicada en abril del 2021. Esta reforma tuvo como objetivo regular y combatir la evasión fiscal, la simulación laboral y otras prácticas fraudulentas relacionadas con la subcontratación laboral. Asimismo, la reforma prohibió la subcontratación de personal, excepto en casos de servicios o trabajos especializados que no formen parte del objeto social ni de la actividad económica preponderante de la empresa.

### [Delgado: para evitar fiscalización no hay dinero para giras – EL FINANCIERO](#)

El presidente de Morena, Mario Delgado, descartó que el partido le vaya a otorgar recursos a los aspirantes presidenciales guindas para que empiecen sus recorridos por el país. En este sentido, aseveró que esto no lo podrían hacer, ya que podría permitir sanciones por parte del Instituto Nacional Electoral (INE).

### [Abogué en la Corte por el paso de la GN a Sedena: AMLO – LA JORNADA](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que trató de persuadir a cinco de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que votaran contra la invalidación de la transferencia de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), aunque “con dos no pude”, y en abril pasado se concretó la inconstitucionalidad de ese traspaso.

## INTERNACIONALES

### [El régimen de Daniel Ortega congeló las cuentas bancarias personales de varios sacerdotes de Nicaragua – INFOBAE](#)

El régimen nicaragüense de Daniel Ortega, congeló este miércoles varias cuentas bancarias personales de sacerdotes de distintas diócesis del país. El accionar de la dictadura sandinista fue denunciado vía Twitter por la abogada nicaragüense en el exilio Martha Patricia Molina, quien expresó su preocupación por que esta medida “se extienda a más sacerdotes y laicos”.

### [Trump se declara "no culpable" y es liberado por no haber riesgo de fuga – LA CRONICA](#)

El expresidente de Estados Unidos, Donald Trump, fue liberado este martes sin medidas cautelares por el juez John Goodman, del Tribunal Federal de Miami, al considerar que no hay riesgo de fuga.

La decisión del magistrado la tomó minutos después de que se declarase inocente de los 37 cargos que se le imputan por llevarse ilegalmente y ocultar en su mansión Mar-a-Lago un centenar de documentos secretos y ultrasecretos, después de dejar la Casa Blanca, el 20 de enero de 2021.

### [UE da paso para la regulación de la IA – EL SOL DE MEXICO](#)

El Parlamento Europeo aprobó un proyecto para regular el uso de la Inteligencia Artificial (IA) en la Unión Europea, un modelo potencial para todo el mundo cuando los países lidian con la forma de poner barreras a la tecnología en rápido desarrollo.

La normativa aprobada (con 499 votos a favor, 28 en contra y 93 abstenciones) regulará la IA según el nivel de riesgo: cuanto mayor sea para los derechos o la salud de las personas, por ejemplo, más serán las obligaciones de esos sistemas.

### [Ataques rusos en Donetsk y Odesa dejan seis muertos – LA JORNADA](#)

Al menos seis personas murieron y 19 resultaron heridas por ataques rusos con misiles en Ucrania, uno de ellos contra el puerto de Odesa, donde fue alcanzado un depósito comercial, informó en Telegram Sergiy Bratchuk, portavoz de la administración militar de esta ciudad a orillas del mar Negro. El reporte es de tres fallecidos, siete heridos y “puede haber gente bajo los escombros”, de acuerdo con el alcalde de Odesa, Guennadii Trujanov. Seis personas más resultaron heridas en otras partes de la ciudad portuaria, donde un centro de negocios, establecimientos comerciales y un complejo residencial resultaron dañados.